



# Más de una tonelada de basura fue retirada desde el balneario

Los operativos, que buscan la recuperación de espacios públicos, se extenderán por todo marzo.

Redacción  
La Estrella

Para muchos las vacaciones llegaron a su fin, pero los antofagastinos continúan disfrutando la playa. Sin embargo, la gran afluencia de personas, como cada verano, trajo consigo el aumento de residuos como plásticos, latas y colillas de cigarro que afectan negativamente el entorno.

Es por ello que durante la época estival se desarrollaron operativos de limpieza con el objetivo de recuperar el borde costero, los que comenzaron en el Balneario Municipal. La iniciativa es parte del programa AntofaCircular presentado por Escondida | BHP, Fundación Minera Escondida y Creo, el cual, en su segunda versión, busca incentivar a la comunidad a ser parte de las soluciones contra la problemática de la basura.

“La recuperación de espacios públicos es fundamental para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos ya que nos brindan

un lugar de esparcimiento, fortalecen el sentido de comunidad y contribuyen a la sostenibilidad ambiental. Por esta razón, comenzamos con la realización de múltiples operativos de limpieza y así promover un entorno libre de residuos”, expresó Nicolás Sepúlveda, el gerente de Infraestructura Creo.

## OPERATIVOS

Estos operativos se están desarrollando en coordinación con la Municipalidad de Antofagasta, lo que a la fecha ha permitido recuperar más de una tonelada de basura desde el Balneario Municipal. El alcalde de Antofagasta, Sacha Razmilic, expresó que, en conjunto con esta limpieza en el Balneario, se han desplegado una serie de operativos de erradicación de rucos en distintos puntos de la comuna, como también hizo un llamado a la comunidad para colaborar en el mantenimiento de espacios limpios y agradeció la colaboración de las instituciones para esta iniciativa.



CREO ANTOFAGASTA

LA INICIATIVA ES PARTE DEL PROGRAMA ANTOFACIRCULAR DEL CREO Y MINERA ESCONDIDA.

“Queremos una nueva Antofagasta, que sea una ciudad limpia, linda, ordenada y segura. Requerimos el compromiso de los vecinos y de privados. Por eso, valoramos esta iniciativa del Creo y Fundación Minera Escondida, dado que la articulación junto al municipio permite lograr mejores resultados, no sólo en la limpieza de espa-

cios como el balneario Municipal, sino que también un cambio cultural entre nuestros vecinos”, precisó Razmilic.

Esta iniciativa también considera espacios de educación ambiental donde se invita a la comunidad a conocer más sobre la gestión de residuos y otras opciones para cuidar nuestro entorno. 🌱

**1.000**

**kilos de basura y residuos fueron retirados desde el balneario municipal de Antofagasta.**

XIDA

a

o

re-

oó-

e-

-

La

u-

s.

i-

e-

fi-

u-

a,

i-

e-

b-

n-

es